

Interview Tips & Tricks



What to expect...

- For first round interviews, you will meet with 1-2 consultants for 30 minutes
- For final round interviews, you will meet with approximately 3-5 consultants
- Note that schedules may vary based on office location
- All interviews will be behavioral (no case study)
- You will have an opportunity to ask questions about the Research Professional or Summer Research Professional positions and the firm



What we assess...

Our teams will be assessing you on many different dimensions, such as:

- Problem solving, critical thinking, and analytical reasoning
- Strong understanding of the research, data projects, or internship opportunities you have chosen to talk through
- Your experience or interest in programming
- Your demonstrated ability to successfully collaborate with others



What we look for...

Interviewers will be looking for candidates who possess strong communication, teamwork, leadership, and technical & quantitative skills, and who express an interest in learning more about economic consulting at AG!



What we recommend...

We encourage you to review all aspects of your resume and prior experiences that you wish to highlight so that they are fresh in your mind.

We also recommend that you browse [Analysis Group's website](#) to learn more about economic consulting and what we do. Come prepared with any questions you may have!



What we might ask...

- Walk me through a project or experience in which you had to analyze data. What kind of model did you use and why did this seem like the right approach? What were some of the challenges you faced?
- What types of experiences have you had using statistical programming languages to analyze data?
- Can you talk about a time when you had to describe a technical concept to an audience without a technical background?
- Please describe a time when you were able to persuade someone of your point of view.



Where you can learn more...

- [Interactive Recruiting Brochure](#)
- [Analysis Group Website](#)



Frequently asked questions...

What should I wear?

- Please feel free to wear business casual attire

When will I hear back?

- You will hear back from AG within 2 weeks following a first round interview and 3 weeks following a final round interview

What if I receive a competing offer?

- Please inform your recruiter and we will do our best to follow up within your timeline

[Have questions for the Recruiting team? Contact us!](#)

Groupe d'analyse | Go to [AnalysisGroup.com](https://www.analysisgroup.com) for more information

Astuces pour l'entrevue

À quoi s'attendre...



- Pour la première entrevue, vous rencontrerez 1 ou 2 consultant(e)s pour une durée de 30 minutes.
- Pour l'entrevue finale, vous rencontrerez environ 3 à 5 consultant(e)s.
- Les horaires peuvent varier en fonction de l'emplacement du bureau. Les entrevues seront toutes comportementales (pas d'étude de cas).
- Vous aurez l'occasion de poser des questions sur les postes de professionnel(le)s de recherche ou professionnel(le)s de recherche d'été et sur l'entreprise.

Ce que nous évaluons...



- Nos équipes vous évalueront sur de nombreuses dimensions différentes, telles que : la résolution de problèmes, la pensée critique et le raisonnement analytique.
- Une bonne compréhension de la recherche, des projets de données ou des opportunités de stage que vous choisirez d'aborder.
- Votre expérience ou votre intérêt pour la programmation.
- Votre capacité reconnue à collaborer avec succès avec d'autres personnes.

Ce que nous recherchons...



Les intervieweur(euse)s seront à la recherche de candidat(e)s qui possèdent de solides compétences en matière de communication, de travail d'équipe, de leadership, de techniques et méthodes quantitatives, et qui souhaitent en savoir plus sur la consultation économique chez Groupe d'analyse!

Ce que nous recommandons...



Nous vous encourageons à revoir tous les aspects de votre CV et de vos expériences antérieures que vous souhaitez mettre en valeur pour que cela soit encore frais dans votre esprit.

Nous vous recommandons également de consulter le site web de Groupe d'analyse pour en savoir plus sur la consultation économique et sur ce que nous faisons. Soyez prêt(e) à nous partager vos questions!

Ce que nous pourrions demander...



- Expliquez-moi un projet ou une expérience où vous avez dû analyser des données. Quel type de modèle avez-vous utilisé et pourquoi cela vous a-t-il semblé être la bonne approche? Quels ont été les défis auxquels vous avez été confronté(e)?
- Quels types d'expériences avez-vous eues en utilisant des langages de programmation statistique pour analyser des données?
- Pouvez-vous nous raconter une situation où vous avez dû décrire un concept technique à un public qui n'avait pas les connaissances techniques nécessaires?
- Décrivez une occasion où vous avez réussi à convaincre quelqu'un de votre point de vue.

Pour en savoir plus...



- [Brochure de recrutement](#)
- [Le site web de Groupe d'analyse](#)

Questions fréquemment posées...

Comment devrais-je m'habiller?

- Sentez-vous libre de porter une tenue de bureau décontractée.



Quand vais-je recevoir une réponse?

- Vous recevrez une réponse dans les 2 semaines suivant la première entrevue et dans les 3 semaines suivant l'entrevue finale.

Que faire si je reçois une offre concurrente?

- Merci d'en informer votre recruteur(euse) et nous ferons de notre mieux pour assurer un suivi dans les délais requis.

Vous avez une question pour l'équipe de recrutement? Contactez-nous!

Groupe d'analyse | Rendez-vous sur groupedanalyse.ca pour plus d'informations.